



6 de septiembre de 2025

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Estas últimas dos semanas han sido muy oscuras y tristes para nuestra diócesis. Como muchos de ustedes, yo sigo devastado por las acusaciones contra el Padre Andrew Showers y la noticia que se hizo pública esta semana de que presuntamente abusó a una mujer en 2024. Estoy destrozado por el daño y la angustia causados por las alegadas acciones de uno de nuestros sacerdotes.

El jueves, una mujer se presentó en una conferencia de prensa para acusar al Padre Showers de abuso durante un incidente en Chicago. Lo que ella hizo fue muy valiente, y como Iglesia, es importante que escuchemos estas acusaciones y tomemos medidas para apoyar a las víctimas y prevenir el abuso.

Lamentablemente, aunque los grupos defensores de las víctimas que organizaron la conferencia de prensa pretendían corregir injusticias percibidas, ellos han pintado una versión escandalosa de los hechos que simplemente no es cierta. Es falso declarar que yo o el personal diocesano conocíamos de las acusaciones de abuso contra el Padre Showers y que no actuamos en base a la información recibida sobre él.

En nuestro esfuerzo continuo por comunicarles a ustedes y al público la información que tenemos, he adjuntado a esta carta una declaración completa y transparente con detalles esenciales, documentación adicional y una cronología clara y precisa de los hechos. La declaración también aclara que la diócesis no contaba con información que le permitiera actuar en relación con las últimas acusaciones.

Tengan por seguro que yo no he excusado ni defenderé a ningún miembro del clero que cometa abuso sexual de ningún tipo. En cuanto a esta última acusación, si hubiéramos conocido la identidad del sacerdote acusado de esta conducta abusiva, él habría sido suspendido inmediatamente del ministerio público activo.

La Diócesis no participó en el pago de la fianza del Padre Showers ni en su liberación de la cárcel. Además, el Padre Showers es el único responsable de su defensa legal penal y de los gastos relacionados. La Diócesis no le está proveyendo representación legal.

O F F I C E O F T H E B I S H O P

Diocese of Madison · 702 S. High Point Road · Suite 225 · Madison, WI 53719
Phone: 608-821-3002 · Fax: 608-440-2809 · Email: Officeofbishop@madisondiocese.org

En estos días tristes, ¡no se desanimen ni pierdan la fe! Ponemos nuestra esperanza en Jesucristo, nuestra luz y vida, quien ya ha vencido el poder del pecado y la muerte. Me consuelan profundamente las palabras de despedida poderosas de nuestro Señor antes de que Él ascendiera al cielo: “Yo estoy con ustedes todos los días hasta el fin de la historia”. En medio de las grandes tormentas de la vida, sabemos que Jesús está con nosotros en la barca y que nos guiará al puerto seguro de Su amor consolador.

Suyo en Cristo,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "+ Donald J. Hying". The signature is written in a cursive, flowing style.

+Obispo Donald J. Hying